

## **Bericht vom 7. Ordentlichen Verbandstag des KVF Meißen e.V.**

Am 07. Juni 2018 fand in Riesa in der Sparkasse der 7. Ordentliche Verbandstag des KVF Meißen statt. An diesem nahmen 88 Delegierte teil. Als Gäste waren die Vizepräsidenten des SFV Christoph Kutschker und des SVF Dresden Christian Bartsch sowie der Präsident des KVF Sächsische Schweiz/Osterzgebirge Peter Riebisch anwesend. Leider konnte der Landrat Herr Steinbach aus terminlichen Gründen nicht teilnehmen.

Nach der Begrüßung durch den Präsidenten des KVF Meißen Uwe Wiedermann übernahm Jörg Dietze in seiner Funktion als Vizepräsident die Leitung des Verbandstages. Nach Bestätigung der Tagesordnung erfolgte die Feststellung der Beschlußfähigkeit des Kreisverbandstages.

Mit einer Gedenkminute ehrten die anwesenden Delegierten und Gäste die Sportkameraden unseres Kreisverbandes Fußball Meißen, die in den letzten 4 Jahren verstorben sind. Stellvertretend seien hier der langjährigen Schiedsrichter und Sportrichter Martin Käseberg, die ehemaligen Vorsitzenden und Abt.-Ltr. Fußball Frank Koebke vom FSV Wacker Zehren und Gerhard Seidel (SV Borna) sowie Rainer Förster (TSV Garsebach) genannt, welche jahrelang hervorragende ehrenamtliche Arbeit geleistet haben.

Anschließend ergriffen die Gäste des Verbandstages Christoph Kutschker und Christian Bartsch das Wort.

In seinem Rechenschaftsbericht der letzten 4 Jahre berichtete der Präsident Uwe Wiedermann über die Entwicklung des KVF Meißen seit dem 6. Außerordentlichen Verbandstag am 05.06.14 in Riesa. Der Vorstand des KVF Meißen tagte in der abgelaufenen Legislaturperiode regelmäßig, fasst jeden Monat. Dort kamen neben der ständigen Analyse des aktuellen Spielbetriebes und der damit verbundenen Probleme solche regelmäßig wiederkehrenden Aufgaben wie beispielsweise die Vorbereitung eines neuen Spieljahres mit dem dazu erforderlichen Ansetzungsheft, die Planung und Organisation der Aus- und Weiterbildung von Übungsleitern bzw. Trainern und Schiedsrichtern ebenso auf die Tagesordnung wie die Umsetzung der Dokumente des DFB und SFV in unserem Kreisverband, die Zusammenarbeit mit anderen angrenzenden Verbänden wie z.B. dem SVF Dresden oder KVF Sächsische Schweiz/Osterzgebirge sowie die Bewältigung von Problemen der Rechtspflege. Außerdem wurden die verschiedensten Dinge wie Änderungen zu Rechtsgrundlagen, Beschlussvorlagen, Ausführungsbestimmungen, Gnadengesuche, Finanzfragen, Anträge und Anfragen der Vereine und viele andere Dinge des Fußballsportes allgemeiner Art behandelt und entschieden.

Das gleiche kann man von der Arbeit der Ausschüsse des KVF Meißen sagen. Hier verwies er die Delegierten hinsichtlich der geleisteten fachlichen Arbeit auf die vorliegenden Berichte der Ausschüsse, Organe und Kassenprüfer.

In seinen weiteren Ausführungen sprach er zu den kommenden Aufgaben und Zielen die es für die Zukunft zu lösen gilt.

Als Ergebnis der vergangenen 4 Jahre kann eingeschätzt werden, dass die Arbeit des KVF Meißen Dank der Einsatzbereitschaft und Mitarbeit der Vorstandsmitglieder, der Mitglieder der Ausschüsse und Rechtsorgane, der Funktionäre in den Vereinen, der Schiedsrichter und Übungsleiter sich weiter gefestigt und verbessert hat.

Zum Ende seiner Ausführungen wünschte er allen Sportfreunden und – innen weiterhin nicht nur Freude und Engagement beim Fußball, sondern auch privates und berufliches Wohlergehen.

Im Anschluss daran wurden durch den Vizepräsidenten des SFV Christoph Kutschker und den Ehrenamtsbeauftragten des KVF Meißen Werner Goße einige Sportfreunde und – innen für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit ausgezeichnet. So erhielt z. B. Corinna Böhme (SV Fortschritt Meißen-West) die Ehrennadel in Bronze des KVF, Heiko Probst (Großenhainer FV) die Ehrennadel des SFV in Silber und Jörg Dietze (SV Röderau-Bobersen) die Ehrennadel des SFV in Gold.

Nach der Diskussion zu den Berichten und den Anträgen erfolgte die Abstimmung zu den Anträgen.

Mit dem Bericht der Kassenprüfer und der anschließenden Entlastung des Vorstandes kam es zum Höhepunkt des Verbandstages, der Wahl des neuen Vorstandes des KVF Meißen e.V..

Unter Leitung des Wahlleiters Jens Klemm fand die Wahl gemäß § 7 der Geschäftsordnung statt. Für alle Funktionen gab es Kandidaten.

### **Hier das Ergebnis der Wahl des Vorstandes des KVF Meißen e.V.:**

Präsident	<b>Uwe Wiedermann</b>	(SV Fortschritt Meißen-West)
Vizepräsident	<b>Jörg Dietze</b>	(SV Röderau – Bobersen)
Vizepräsident	<b>Dieter Sörnitz</b>	(Meißner SV 08)
Schatzmeister	<b>Sabine Bauermann</b>	(SV Fortschritt Meißen-West)
Vorsitzender Spielausschuss	<b>Bernd Lipinski</b>	(SV 20 Koselitz)
Vorsitzender Jugendausschuss	<b>Jörg Bellmann</b>	(SV Fortschritt Meißen-West)
Vorsitzender Schiedsrichterausschuss	<b>Martin Gläser</b>	(JFV Elster – Röder 2010)
Vorsitzender Ausschuss Hallenspielbetrieb	<b>Andreas Gersten</b>	(SG Canitz)
Versitzender Kreislehrstab	<b>Dieter Sörnitz</b>	(Meißner SV 08)
Vorsitzender Frauen- und Mädchenfußball	<b>Heiko Probst</b>	(Großenhainer FV)
Kreisehrenamtsbeauftragter	<b>Werner Goße</b>	(SV Röderau – Bobersen)
Vorsitzender Freizeit- und Breitensport	<b>Heiko Probst</b>	(Großenhainer FV)
Vorsitzender Sportgericht	<b>Steffen Schurig</b>	(Weistropper SV /Kliphau.)
Vorsitzender Jugendsportgericht	<b>Mario Walter</b>	(SV Fortschritt Meißen-West)
Kassenprüfer	<b>Dirk Winkler</b>	(FSV Wacker Nünchritz)
Kassenprüfer	<b>Anke Knöfel</b>	(SV Fortschritt Meißen-West)

Mit dem Schlusswort des wiedergewählten Präsidenten Uwe Wiedermann wurde der 7. Ordentliche Verbandstag des KVF Meißen beendet.

Werner Bartsch

Ehrenmitglied